

1月 くまのこどり

くまの子俱楽部三室保育園本館 令和7年1月6日発行



0歳児 ひよこ組

新年あけましておめでとうございます。寒さに負けず子ども達は今年も元気いっぱい！絵本の読み聞かせでは、職員の声に合わせて友達と一緒に顎や口に指を当てたりと、可愛い仕草が見られます。友達の帽子や靴下、着替え袋などを覚え、「どうぞ」と渡してあげたり、泣いている子がいるとき頭をなでてあげる姿も見られ、微笑ましく感じています。園庭に出ると幼稚園の子ども達に優しく声を掛けられ嬉しそうにしたり、友達との関わりも増えてきました。以前から興味のあった裏庭に行き、倉庫や室外機など探索したり、全員が裏庭デビューを果たせました。着替えの時は、おむつやズボンを一人で履こうと足を入れたりと「やってみたい」気持ちが多く育っています。まだ上手にできなくても、色々なことにチャレンジしたい気持ちを大切にし、できたことを一緒に喜びながら成長につなげていきたいと思います。



1歳児 りす組

あけましておめでとうございます。年が明け、りす組で過ごす時間も残り3ヶ月となりました。子ども達の成長を見守りながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。本年もよろしくお願ひ致します。12月は園庭遊びをたくさんしました。その中でも、落ち葉で遊ぶ姿が多く見られました。ままごとの道具にしてみたり、一輪車の荷台にシャベルでくつって入れてみたり、雪のようにちらちら降らせてみたりと秋から冬の自然を感じながら遊ぶことができました。また、今まで「せんせい」と呼んでいた子ども達が、「〇〇せんせい」と名前で呼んでくれるようになり、成長を感じています。1月は更に寒さが厳しくなると思いますが、丈夫な身体作りのためにも、園庭遊びを多く取り入れていきたいと思います。



2歳児 きりん組

新年あけましておめでとうございます。寒さが一段と身に染まる季節ですが、子ども達は元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいます。12月には初めてくまの森に行きました。ずっと行くのを楽しみしていた子ども達。製作でみのむしを作った際、「森に行ったらみのむし探そうね！」と話したことを覚えていたようで、「みのむしいるかな？」と子ども達同士で話をしていました。森ではたくさんのどんぐりや植物を見つけ、目を輝かせながら楽しんでいました。友達と遊ぶ中で言葉を交わしながら相手の気持ちに気づいたり、自分の気持ちを少しずつ伝えることができるようになりました。きりん組で過ごす時間も残り3ヶ月となりましたが、元気に楽しく過ごしていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。



3歳児 ぱんだ組

あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。先月はクリスマスを楽しみにしながら製作に取り組んだり、友達と目と目を合わせて笑ったり、踊ったりしながら、元気に歌を歌う姿が見られました。園庭に出ると色とりどり、色々な形の落ち葉に目を輝かせ、「サクサク…」と音を出しながら葉っぱの上を歩いたり、「お布団だ」と飛び込んでみたり、シャワーのように上から降らせてみたり、保育者や友達と追いかっこをしながら掛け合いをしたりと、秋から冬への移り変わりを感じながら楽しむ様子が見られました。また、生活発表会の準備が始まったことから、楽器に興味を持った子ども達。タンバリンや鈴、ウッドブロック、カスタネットなど様々な楽器に触れ、最後は音楽に合わせて一人ひとり好きな楽器を奏で、簡単な合奏にも挑戦しました。ニコニコ笑顔で演奏する子ども達がとても可愛らしかったです。残り3ヶ月となりましたが、進級に向けて身の回りのことなど意欲や自信がもてるようにしていきたいと思います。



4歳児 うさぎ組

新年あけましておめでとうございます。寒い日が増えてきましたが、戸外で元気に走って遊んだり、落ち葉集めや日の当たる場所でごっこ遊びをしたりと、子ども達は元気に遊んでいます。ルールのある遊びを楽しんだり、集団で遊ぶことが増えてきました。喧嘩になることもありますが、少しずつ自分達で話し合ってどこが嫌だったのか話し合えるようになってきました。話し合いがまとまらない時には仲介しながら、子ども達の様子を見守っていきたいと思います。また、当番活動が始まっています朝や帰りの会で前に立って歌や挨拶をする、食事前に机を拭くことからスタートしました。憧れの当番活動に意欲的に取り組んでいます。周りの子も「お帰りの歌歌うよ」と声を掛けると、「〇〇グループさん！」と教えてあげたり、おやつの歌い出しが出てこない時には「お時計さんピッタリ」とフォローしてあげる姿を見て、いつも心が温まります。今年度も残り3ヶ月となりました。年長児となることを楽しみにしている子ども達を傍で見守りながら、元気に楽しく過ごしていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。



5歳児 こあら組

新年あけましておめでとうございます。新しい年がスタートし、卒園まで残り3ヶ月となりました。こあら組での一日一日を笑顔で過ごしていきたいと思います。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。先月から生活発表会に向けて準備が始まりました。子ども達は自分の意見を出すだけでなく、相手の意見を聞いたり、年長児としてグループを引っ張ってくれる姿が見られ、今から本番がとても楽しみです。運動会で培った団結力を武器に、練習を楽しみながら達成感を感じてくれた嬉しさだと思います。日々の中でぶつかり合う姿もありますが、「今は〇〇の時間だよ」と友達を諭す姿や、本棚を整理整頓したりと、自分達で環境を整える姿も見られるようになりました。製作の時間にやり方が分からぬ年下の子に気づき、「こっちは任せせて！」という頼もしい声も聞こえます。自分で気づき、進んで行動する姿に成長を感じています。一段と寒さが厳しくなりますが、体調管理など十分に配慮しながら、みんなで楽しく過ごしていきたいと思います。